

Bericht des Bürgermeisters gem. § 4 Ziff. e der GO

Wiesmoor, 07.01.2019

Herr Ratsvorsitzender,
verehrte Ratsmitglieder,
Vertreter der Presse, Bürgerinnen und Bürger,

ich möchte Sie alle recht herzlich zur ersten Ratssitzung im neuen Jahr begrüßen und kurz über die aktuellen Geschehnisse in unserer Stadt berichten.

Sportlerehrung

Am 06.11.2018 fand die letztjährige Sportlerehrung der Stadt Wiesmoor in der Blumenhalle statt. Insgesamt konnten zusammen mit Frau Eike-Marei Bauer, als Ausschussvorsitzende für Jugend, Schule, Sport, Soziales und Kultur, sowie Herrn Heiner Schoon, zuständiger Fachgruppenleiter Sport, 19 Einzelsportler/-innen und fünf Mannschaften für ihre sportlichen Leistungen ausgezeichnet werden. Mit Max Rocker (TG Wiesmoor), Lothar Gronewold (SV Hinrichsfehn) und Margret Vöge (BSG Wiesmoor) wurden drei Personen für ihr Ehrenamt geehrt. Als musikalische „Showeinlage“ stand wieder der Schulchor (ca. 35 Kinder) der Grundschule Wiesmoor-Mitte unter der Leitung von Nicole Meyer zur Verfügung.

Laubabgabe

Die Stadt Wiesmoor hat den Wiesmoorer Bürgerinnen und Bürgern in diesem Jahr erstmalig die Möglichkeit geboten, durch den Erwerb von Laubsäcken das auf den Grundstücken anfallende Laub zu entsorgen. In der Zeit vom 08.10.2018 bis zum 27.11.2018 konnten hierfür im Ordnungsamt der Stadt Wiesmoor die Laubsäcke für einen Euro pro Stück erworben werden. Insgesamt wurden 620 Laubsäcke herausgegeben. Die Laubsäcke wurden in der 47. und 48. Kalenderwoche (19.11.-30.11.18) parallel zur Biotonnen-Abfuhr abgefahren. Eine weitere Möglichkeit zur Entsorgung des Gartenlaubes bestand wie gewohnt durch Eigenabgabe beim städtischen Baubetriebshof (Bodenlagerplatz).

Breitbandausbau

Der Landkreis Aurich beginnt mit dem schrittweisen Ausbau seines flächendeckenden Highspeed-Glasfasernetzes. In welchen Bereichen der Stadt der Landkreis hier Leitungen verlegen möchte, ist auf der Internetseite des Landkreises ersichtlich. Das Ziel ist eine Vorvermarktungsquote von mindestens 40 Prozent im gesamten Kreisgebiet zu erreichen. Also sollten sich für ein schnelles Internet interessierte Bürgerinnen und Bürger kurzfristig beim Landkreis Aurich melden. Auch die Internetseite der Stadt Wiesmoor gibt hierzu Informationen. Weiterhin wird der Landkreis Aurich in der kommenden Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft, Fremdenverkehr, Planung und Bau am 16.01.2019 über den aktuellen Planungsstand berichten.

Lopen un Helpen

Der Lions Club Wiesmoor „Eala Frya Fresena“, die LG Großefehn und die TG Wiesmoor haben am 09.12.2018 (2. Advent) die zweite Auflage der Wohltätigkeitsveranstaltung „Lopen un Helpen“ zu Gunsten des Vereins „Herzkinder Ostfriesland“ organisiert. Auch die Stadt Wiesmoor hat sich wieder mit drei Staffeln an dieser tollen Laufveranstaltung beteiligt. Die Staffeln der Stadt Wiesmoor setzten sich aus Mitgliedern des Rates und Mitarbeitern der Stadt Wiesmoor zusammen.

Zum Abschluss meines heutigen Berichtes wünsche ich Ihnen allen, auch im Namen der gesamten Verwaltung, ein frohes neues Jahr 2019, verbunden mit Glück und Gesundheit.